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東莞住宅起火 祖孫5人亡河南鎮官欠70萬「豬蹄費」被停職
香港文匯報訊 東莞莞城區一座三層高住宅昨

日凌晨發生火災，造成一家三代5人死亡慘劇。
具體火警原因正在調查中。
據中新網報道，事發於凌晨1時左右，莞城區

羅沙學左前街一個三層高住宅發生火警，火警在
半小時後被基本撲滅。消防人員場救出一名兩歲
小孩，但送院經搶救無效死亡。消防員初步判斷
火警是在民居一樓發生，濃煙飄到二、三樓，導
致二、三樓睡覺的人員無法逃生。據稱， 火的
該戶人家姓麥，一家祖孫三代5口。

父停車聊天 天窗夾死女童
香港文匯報訊 四川江油市居民張兵因與朋友

在自家汽車內聊天時，張兵的三歲女兒被天窗夾
住，後搶救無效死亡。
據《華西都市報》報道，張兵19日帶 女兒靈

靈從綿陽返回江油老家，在路上碰到熟人，於是
停下車閒聊起來。因為靈靈平時喜歡玩天窗的開
關，也喜歡把天窗打開 ，把頭伸出去，所以對
於靈靈的舉動，張兵並沒在意；然而前後不過5
分鐘的時間裡，靈靈的脖子被關閉回來的天窗卡
住了。被救下來時，她的脖子有非常深的印痕，
人也沒反應，送往醫院搶救但無效死亡。

故宮員工飯堂斬殺兩人
香港文匯報訊（記者 李茜婷 北京報道）北京故宮博

物院一間食堂內昨日發生持刀殺人事件，事件導致兩人
死亡，疑兇自殺未果。北京警方稱，疑兇是一名鄭姓男
子，他與兩名受害人均為故宮員工，事件相信是因私人
恩怨引發仇殺。
事發於昨天11時22分，故宮一間員工飯堂內有人持刀

傷人，警方到達現場後發現兩名傷者，其中一人當場死
亡，另一人經搶救無效死亡。疑兇鄭某49歲，家住北京
市，其與兩名受害人均為故宮博物館某部員工。後北京
民警將已受傷的鄭某某控制並送往附近醫院救治。

兇徒有精神病紀錄 疑因不滿鼻腔手術效果

浙漢刀刺3醫生釀1死2傷
香港文匯報訊（記者 高施倩 杭江報道）內地再發生疑因醫療糾紛引起的兇殺

案。繼本周一廣州有兩名醫生在工作時遭人刺傷後，昨日上午，浙江溫嶺市第一

人民醫院3名醫生也遭人用匕首行兇，其中1名醫生傷重死亡，疑兇事後被當場制

服。據悉，疑兇曾為該院患者，行兇的原因疑是對早前醫院對他所做鼻腔手術效

果不滿。而當局透露，疑兇有精神病紀錄。

事發於昨日上午8時許，3名醫生在台州溫
嶺市第一人民醫院門診時突遭一名男子

捅傷，其中一名姓王的耳鼻咽喉科主任醫生因
搶救無效死亡。至於另兩名受傷的醫生，1人
已脫離危險，另1人則傷勢危重。

主治醫生不在逃一劫

現場消息稱，疑兇是33歲的連恩青，家住溫
嶺市箬橫鎮浦 。行兇的原因是對他之前在
該院做的鼻內鏡下鼻腔微創手術結果持有異
議。昨日上午，連恩青到醫院耳鼻咽喉科門
診，尋找之前的主治醫生。但主治醫生不在，
他就當場用匕首刺傷在場的醫生王雲傑，另一
名醫生上前阻止時也被刺傷。之後，連恩青又
跑到CT室（拍片掃描室）再將一名江姓醫生
刺傷，最終被趕來的醫院保安制服。據悉，連
恩青曾因精神疾患在上海入院治療。
消息透露，連恩青早前在該院做手術後一直

覺得手術不成功，曾多次去該院做CT確認，
結果CT顯示正常，可他還是對此表示懷疑，

再去行政科投訴。昨日，連恩青去醫院找主治
醫生，結果主治醫生避開了，由王雲傑和另一
名醫生出面調停，結果被捅，後兇手又去找
CT科寫診斷結果的醫生，那個醫生正好不
在，便隨便捅了其中一個醫生。

五天內兩宗醫患兇案

早在本周一（21日），廣州市醫學院附屬第
二醫院也發生一起醫患糾紛，有兩名醫生受
傷。內地近年發生多起涉及醫患矛盾兇案，數
據顯示，2012年全國共發生11起惡性傷醫案
件，造成35人傷亡，其中7人死亡，28人受傷
（其中11人是患者及陪護人員、16名醫護人
員、1名醫院保安人員），涉及北京、黑龍江等
8省市，引起了社會廣泛關注。
日前，國家衛生計生委和公安部印發的《關

於加強醫院安全防範系統建設指導意見》規
定，二級以上醫院的保安員數量按照不低於在
崗醫務人員總數的3%或20張病床1名保安或日
均門診量的千分之三的標準配備。

香港文匯報訊 綜合消息：河南省許昌市襄城縣王
洛鎮一家名為「耿偉杰紅燒豬蹄店」的外牆上，近
日懸掛 「韓軍紅書記來後三年欠70萬白條」的條
幅，店主追討自2011年起，王洛鎮黨委書記韓軍
紅、鎮長韓克亮所欠餐費。日前，韓軍紅已被停職
檢查。據悉，鎮方已清還全部欠款。
據內地媒體報道，許昌襄城縣王洛鎮一家飯店掛

出討賬橫幅，稱當地鎮政府欠其70餘萬元人民幣用
餐費用。店老闆接受媒體採訪時表示，3年來，鎮書

記及鎮長等數百次在豬蹄店進行公務接待，吃完豬
蹄等特色菜品，打白條後走人，3年累計已打數百張
白條。
襄城縣委宣傳部負責人昨日接受人民網採訪時表

示，「70萬白條」確有其事，是過去五六年王洛鎮
政府公務接待時欠下的。目前該鎮已將欠款全部還
清。鑒於此事造成的負面影響，王洛鎮黨委書記韓
軍紅已被停職檢查。至於該鎮政府公務接待是否存
在違規，縣紀委將進一步調查。
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「永興縣有色金屬產業調研座談會」與會者來自不同的
單位，包括：原郴州市委常委、市政府常務副市長黃孝
健，永興縣委副書記、縣長譚建上，永興縣委常委、副縣
長何淼仁，縣開發區主任曹志宏，還有縣開發區、縣金銀
管理局、縣經信局、縣財政局、縣人社局、縣國土資源
局、縣商務局、縣環保局、縣安監局、縣國稅局、縣品質
技術監督局、郴州海關代表等參會。
當地相關政府工作人員陪同金銀業貿易場一行於翌日參觀

了永興縣柏林工業園、迴圈經濟示範園等11家公司，展示了
他們的能力、輸送量、環保的措施等。當晚，亦安排了貿易
場代表與當地白銀經營者及企業家進行第二輪座談會。

張德熙：成為亞洲首屈一指的白銀平台
金銀業貿易場理事長張德熙說：「我們將本場171家行員

帶到永興，希望能與『銀都』開展白銀業務； 倘若前海正
式出台，我們很期待在未來引入國際白銀商在銀都設廠，

攜手打造『世界銀都』，成為亞洲首屈一
指的白銀平台，配合國家『十二五』規
劃，提升香港的國際金融中心的地位。」
張德熙續稱：「本場的白銀實貨電子平

台已於7月2日正式營運，現時分別與瑞士
及德國的白銀商接洽，商討成為本場白銀
平台的『流通量提供者』及參與平台交
易。這表示貿易場的國際化進一步得到落
實。有了平台、流通量提供者，以及國際
白銀商的參與後，雛形已成，我們將放眼
大陸市場。」
張德熙分析指，因應上海自貿區出台

後，商機處處，而金銀業貿易場仍會密切關注深圳的前
海，因為深圳已有近2,000家珠寶首飾加工廠設立在水貝，
希望將來黃金白銀首飾的製造業主力在前海，有利於貿易
場的銀行、珠寶商等行員。

譚建上：實施200個重大建設項目
永興縣委副書記、縣長譚建上表示：「現時，永興縣正

在建設一個佔地18.5平方公里的工業園，全縣實施200個重
大建設項目，計劃總投資400億元人民幣，其中單個投資過
億元的項目就有100個，發展前景十分美好。到時候，園內
廠房的設備及規模大大提升，最終是把『中國銀都』變成
『世界銀都』。」

據悉，湖南永興是一個70萬人口的地方，永興金銀稀貴
金屬再生利用產業起源於明末清初，經過300多年的傳承與
發展，在這片無任何稀貴金屬原礦的「零資源」土地上，
創造了龐大白銀產量，佔全國四分之一，形成了獨具特色
的廢物資源化迴圈經濟發展模式，成為了全國最大白銀生

產縣。
「自改革開放以來，這些年來，深港合作都很順暢。現

時有前海及上海自貿區為目標， 除了國際白銀、本場白銀
商、本場的白銀工廠等可以參與外，亦希望帶動永興金銀
稀貴金屬再生利用產業，彼此加強合作，這將會是一個很
完善的配套。」張德熙總結考察表示，此行為未來香港有
色金屬行業牽手「中國銀都」奠定了合作基礎，也為「中
國銀都」走向世界搭建了橋樑。

10月17日，金銀業貿易場理監事一

行20人，在理事長張德熙帶領下到達

「中國銀都」湖南永興縣，對有色金

屬行業進行項目考察。永興縣對此次

考察非常重視。這次組團到永興考察

交流，受到當地政府的高度重視及接

待，雙方進行了一個超過兩個小時的

「永興縣有色金屬產業調研座談會」，

會上，永興縣介紹了有色金屬產業的

發展情況及規劃、投資優惠政策等。

張德熙理事長提出了合作方式及合作

意向，雙方進行了友好的洽談。

■金銀業貿易場理事長張德熙（左）送上紀

念品予永興縣委副書記、縣長譚建上。

金銀業貿易場考察「中國銀都」湖南永興縣

■由左至右：香港中聯辦經濟部季玉強、湖南省永興縣金銀

管理局副局長黃曉明、原郴州市委常委、市政府常務副市長

黃孝健、金銀業貿易場理事長張德熙、副理事長鄭錦標與永

興縣人民政府副縣長康艷芝在「中國銀樓」合照留念。

■永興縣將會建設一個佔地18.5平方公里的工業園，而柏

林工業園將佔4.2平方公里。

■金銀業貿易場理監事一行20人，在理事長張德熙帶領下到達「中國銀都」

湖南永興縣，對有色金屬行業進行項目考察。
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